

Una marcha en bici por los refugiados saldrá pasado mañana desde la plaza San Juan

Escrito por Administrator

Viernes, 17 de Junio de 2016 11:11 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 17 de Junio de 2016.

Una marcha en bici por los refugiados saldrá pasado mañana desde la plaza San Juan

- TENDRÁ COMO DESTINO LA CONCENTRACIÓN CONVOCADA EN DONOSTIA A LAS 13.00

- I. M.
- IRUN

17 junio 2016 00:22

La Plataforma de Entidades Sociales por la Acogida de Gipuzkoa (que agrupa cerca de medio centenar de entidades) ha convocado para este domingo a las 13.00 horas una concentración en el Boulevard de Donostia en solidaridad con las personas refugiadas. El lunes se conmemora el Día Internacional del Asilo y Refugio y estas entidades quieren reivindicar «el derecho de las personas que huyen de países en guerra o donde se vulneran los derechos humanos a pedir asilo». Desde dos horas antes, «todas las asociaciones que lo deseen podrán instalar puestos de información sobre su actividad junto al quiosco del Boulevard», informaron a los irundarras los miembros de Korapilatuz, una plataforma social que agrupa a Adiskidetuak, el Foro Ciudadano Irunés, Stop Desahucios Bidasoa, Arrats, Erletxea, Cáritas, Acubi, Oiaso 2000, la Plataforma por la Dignidad de las Personas y Berpiztu. Una de las peculiaridades de esta convocatoria es que estará respaldada por tres marchas ciclistas que partirán desde Zarautz, Hernani e Irun con el objetivo de reunirse en Donostia para participar en la concentración. En el caso de Irun, la cita es a las 10.00 horas en la plaza de San Juan. Además de quienes se acerquen a este punto de encuentro, el objetivo de los organizadores es que a lo largo del camino hasta al Boulevard donostiarra se vayan incorporando más ciclistas. Cada una de estas columnas ciclistas que tienen por destino reunirse en la capital guipuzcoana se han presentado con el nombre de un campamento de refugiados, y a la que partirá de Irun le ha correspondido el de Idomeni. Lampedusa es la que saldrá de Zarautz y Lesbos, la de Hernani. Korapilatuz animó a clubes ciclistas y cicloturistas, a cuadrillas que salgan con regularidad y a aficionados a sumarse a la marcha desde Irun.